
Giulianova.  Scarsa  illuminazione.  L’assessore  Giampiero  Di
Candido interviene sul problema segnalato in alcuni quartieri: “La
Hera Luce effettuerà rilievi fotometrici”.
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L’assessore  ai  Lavori  Pubblici  Giampiero  Di  Candido,  dopo  aver  incontrato  ieri  mattina,  negli  uffici  comunali,  i  referenti  di
Hera Luce, fa sapere che saranno effettuati in città rilievi fotometrici al fine di verificare il livello di illuminazione di strade e
marciapiedi. L’assessore dà seguito, con questo, a diverse segnalazioni inoltrate dai residenti, in particolare di Villa Pozzoni,
secondo cui sarebbe scarsa, e comunque insufficiente, la luce emessa dai lampioni esistenti. “ Saranno gli addetti di Hera
Luce – spiega Di Candido – a misurare e valutare, laddove venga evidenziata una criticità, il grado di efficienza della pubblica
illuminazione. Con Hera Luce, in ogni modo, è stata verificata la situazione complessiva del servizio. Si è fatto il punto, tra le
altre cose, sulla nuova illuminazione che sarà realizzata nel parco Cerulli e in altri parchi cittadini, nell’ambito di un progetto
che sarà completato, con buona probabilità, entro la prossima estate”.
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